

Encuentro además, nuestra *Crepis hispanica*, que WILLKOMM la substituyó por la *valentina*; porque me decía que una especie localizada en Valencia no debía denominarse *hispanica*. Hoy la hemos visto de Valencia, Aragón, Castilla la Nueva (Aranjuez), y hasta la poseemos de Marruecos.

De novedades científicas solamente indicaremos dos especies, hasta que un estudio detenido de toda la colección lo publiquemos en la memoria proyectada.

**Lactuca Grosii Pau et Font, n. sp.**

*Perennis, radix valde elongata, caulis virentibus, solitariis, erectis, 2-20 cm., foliatis, Folia runcinata, obovata, lobulo terminali multoties majori, lateralibus lanceolatis; floribus paniculato-corymbosis; anthodio oblongo, 15 mm., squamis obtusis, ligulis (in sicco) pallide coeruleis, achaeniis, juvenilis, ovalibus, brevissime rostratis, pappo omnino albo.*

**Moehringia Fontqueri n. sp.**

*Perennis, humilis, puberula, multicaulis, caulis prostratis, foliis rotundatis vel late oblongis, acutis, ciliatis, sessilibusque; floribus pedunculatis, solitariis vel bifloris; sepalis ovatis obtusis, petalis albis, duplo longioribus; capsula... seminibus...*

Difiere de la *M. intricata* Willk., por las hojas orbiculares y sentadas, sépalos más anchos y obtusos y sin el margen blancoescarioso. — Sierra de Abrocena: 2, VII, 929, ambas especies.